

## Polsek Takokak Lakukan Patroli Malam untuk Mencegah Gangguan Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID](http://CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID)

Jun 3, 2024 - 09:23



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel Polsek Takokak Polres Cianjur melaksanakan kegiatan Patroli Malam pada hari Senin, 3 Juni 2024, sebagai bagian dari upaya pencegahan gangguan kamtibmas di wilayah hukumnya. Kegiatan ini dilakukan untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat pada malam hari.

Patroli Malam yang dilakukan oleh personel Polsek Takokak meliputi berbagai

lokasi strategis seperti pemukiman penduduk, area komersial, dan tempat-tempat umum lainnya yang rawan terjadi gangguan kamtibmas. Selama patroli, petugas memberikan perhatian khusus terhadap potensi kejahatan seperti pencurian, perampokan, dan tindak kejahatan lainnya yang dapat mengganggu keamanan masyarakat.

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menyampaikan bahwa kegiatan Patroli Malam ini dilakukan secara rutin guna memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat di wilayah hukum Polsek Takokak. "Kami terus melakukan patroli malam sebagai bentuk komitmen Polsek Takokak dalam mencegah gangguan kamtibmas di lingkungan masyarakat, khususnya pada malam hari," ujar AKP H. Marta Wijaya.

Selain itu, Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, turut memberikan apresiasi atas pelaksanaan kegiatan Patroli Malam oleh Personel Polsek Takokak. "Saya mengapresiasi upaya Personel Polsek Takokak dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya melalui kegiatan Patroli Malam. Semoga keberadaan polisi di lapangan dapat memberikan dampak positif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat," ucap AKBP Aszhari Kurniawan.

Kegiatan Patroli Malam yang dilakukan oleh Polsek Takokak diharapkan dapat memberikan hasil yang positif dalam menekan angka gangguan kamtibmas di wilayah hukumnya. Polsek Takokak akan terus melakukan patroli malam secara rutin sebagai bentuk komitmen dalam memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat.